

Penerbitan harian ini diusahakan:
Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Terasah:
P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeran 1.50 selembar
Langg. 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) 1.50 sebaris
Sedikitnya 1 x must 5 baris = 7.50

ROMME TJARI PERHUBUNGAN DENGAN HATTA

Republiken dinegeri Bld akan rajakan hari Nasional

HATTA tindjau keadaan politik dinegeri Belanda

Hotel Palace di Scheveningen, dimana bertempat delegasi Republik semakin lama semakin penuh. P.m. Hatta merajakan pada hari Djumabat ulang tahunnya yang ke 47. Dia kini sedang sibuk menindjau keadaan politik dinegeri Belanda dan djuga menentri hubungan dengan berbagai-bagai pemuka dinegeri Belanda dilapangan politik.

PALAR DAN SUMITRO TIBA DI MANILA

"UP" Manila wartakan, Lamber tus N. Palar telah tiba di Manila malam tadi dengan pesawat udara dari Jogjakarta via Bangkok dalam perjalanan ke New York. Dia menngutjapkan pujilan terhadap maha duta Filipina di PBB Carlos P. Romulo, katanya "telah berbuat banyak untuk rakjat Indonesia". Palar ditemani oleh Sumitro Djo johadikusumo.

— Quito : Presiden Galo Plaza Lasse didalam pesan istimewa kepada parlemen menaksir bilangan korban dari lindu Ekuador lebih dari 6,000 orang tewas dan kerugian2 berdjumlah kira2 1,000,000 sucre atau kurang lebih 66,000,000 dollar.

Menurut kabar Prof. Romme telah menjtjari hubungan dengan Hatta, se telah ia hari Kamis berbitjara dengan Rum. Kaum Republikken akan merajakan tanggal 17 Agustus dan apakah anggota BFO akan hadir belum lagi dipuktjukan.



Prof Romme

Sementara itu telah tiba pula di Schiphol Herremans, yang menerangkan merasa optimis tentang hasil yang akan diperoleh di KMB. Ketika ditanyakan beliau menerangkan mungkin anggota2 KPB BI sesudahnya akan kembali ke Indonesia.

"Binnenhof" interju Hatta Harihan Katholik "Binnenhof" telah mengadakan interju dengan Hatta mengenai kwaliteit dan arti dari partai Katholik di Indonesia. Hatta mengatakan bahwa kaum Republikken yang beragama Katholik adalah merupakan kaum nasionalis yang utung, "Monseigneur Sugioprano rapat benar dengan kami, dan dia seorang yang sebaik-baiknya". Sugioprano telah ditembak mati dengan tidak sekata Hatta oleh kommandan TNI di Solo.

"Adalah menghiburkan hati karena Sjarifuddin sebelum ditembak mati telah meminta Bijbel", demikian Hatta. Kata beliau pula bahwa ia komunis sudah reda. Sementara itu kaum komunis telah terpetjah dua, yang mana satu pihak ada pro kebangsaan.

Dalam pada itu Ratu Juliana telah menerima menghadap dr. van Royen diistana Soestdijk.

Selanjutnya Anep dari den Haag mengabarkan bahwa van Kleffens permulaan pekan depan dinantikan kedatangannya di den Haag untuk mengadakan pembitjaraan sewaktu2 yang biasa.



S.P. Susuhunan dan S.P. Mangkunegoro digambar ditangan pesawat terbang di Kemajoran, sewaktu akan berangkat ke negeri Belanda pada tgl. 9 Aug jbl, sebagai penasihat dari delegasi Indonesia.

Dua pertemuan terbuka yang bersaing di Strasburg

"AFP" Strasburg wartakan, berpedato dihadapan ribuan pendengar diudara terbuka di Strasburg malam tadi. Winston Churchill melahirkan kejanjannya, bahwa Eropah mempunyai tjkup tenaga menghadapi bahwa yang mengantjam, dan bahwa "kekajaan dan ilmu-pengetahuan dari benda tua sekali lagi akan menjadi sumber kehidupan dari sedjagat".

Pertemuan itu diatur oleh "Gerakan Eropah" satu organisasi inter-Eropah yang tidak ditjampuri Pemerintah2, bekerja untuk persatuan Eropah sedjak akhir Perang Dunia II.

Churchill, yang menjadi salah-seorang pemuka dari Gerakan ini disambut dengan tepuk sorak yang riuh sewaktu ia muntjul dibalkon menghadap ke arah-arah dimana pertemuan malam tadi dilangsungkan.

Berbitjara dalam bahasa Perancis dia mengatakan: "Kami datang ke Strasburg bukan sebagai wakil dari negeri kami masing2 atau dari berbagai2 partai politik, tetapi sebagai

orang2 Eropah yang maju keha dapan berbimbing tangan, dan yang kalau ada keperluaannya akan bersendel-bahu buat membikin benda Eropah yang mulia ini mengambit kembali tempatnya sebagai satu anggota yang bebas dan berkuasa didalam satu organisasi sedjagat."

Komunis2 dan anggota2 serikat2 sekerja yang diperkuda-kuda komunis mengadakan pertemuan saingan di Strasburg malam tadi selagi Winston Churchill dan lain2 pemuka Gerakan Eropah Barat berpedato ditempat terbuka.

Beberapa ratus orang datang mengikut panggilan "buat berdemonstrasi terhadap pertemuan dari Dewan Eropah". Pembitjara2 menjela Gerakan persatuan Eropah itu sebagai "organisasi perang terhadap Serikat Serjet" dan menjangah hadirnya Paul Reynaud di Strasburg, "seorang yang bankrut dalam perang etjek2", dan Menteri Luar Junani Constantin Tsaldaris "yang membara hukuman2 rumah dengan dia didalam kopornja."

Wakil Komunis Rosenblatt mengatakan "Kita tidak akan membiarkan Elzas menjadi medan-perang terhadap Serikat Soviet dan hampanan bom2 atom dihampankan disana".



Karikatur: Ramelan Klise: Modern-Medan

Serangan2 mendjelang ceasefire

PERAJAN 17 AUG. SETJARA BESAR2AN DI DJAWA TIMUR DILARANG DAN PEMAKAIAN LENTJANA DAN MENGBARKAN MERAH PUTIH TAK DIIZINKAN

Tentang serangan terhadap Solo yang dimulai pagi hari Minggu 7 Agustus Aneta kabarkan lebih lanjut, bahwa serangan tsb praktis berlangsung sampai hari Rebo 10 Agustus tengah malam, jaitu saat berlakunya perintah cease fire dan barulah dihentikan.

Major yang memimpin serangan tersebut menerangkan tak tahu menahu sama sekali tentang perintah cease fire. Padanya di perintahkan untuk mengadakan serangan dan melandjutkan serangan sampai hari Rebo tengah malam dan perintah itu ia jalankan.

Tentang serangan terhadap Surabaya diperoleh keterangan lebih lanjut, bahwa hari Rebo malam mendjelang Kemis jl. setelah memakai supir truck BPM telah membawa mereka kekota.

Pemimpin penyerangan Pak Djaru menghadap para penindjau militer KPBB di Surabaya dan mengatakan pada mereka, bahwa ia sudah menduduki kota seluruhnya dan hendak selekas mungkin rakjat melihat kemenangannya dengan parade.

Sesudah menggontjak A divisie oleh para penindjau dan pembitjaraan dengan Pak Djaru jg tsb. terachir ini sudi meninggalkan kota dengan anak buahnya dan akan menunggu disuatu tempat tertentu pada hari Kemis.

Meskipun makin sangsi kebenarannya, bahwa ia telah menduduki kota, Djaru katakan, karena ia lama tinggal dikota, maka kota djadi daerah patrolinja. Akan tetapi karena oleh militer Belanda telah dapat dibeslah dokumen rantjangan serangan tsb yang baru dibubuh tanggal, maka pen dapat Djaru dapat disangkal kebenarannya dan karena sedjak hari Kemis sedjumlah kl. 170 orang penjeludup dapat ditangkap, maka pada hari Kemis malam, ketika datang Pak Djaru ia

pun menjerah. Berhubung ketajauan ini atas perintah residen HTB pada tgl 17 Agustus dikota, hanja dibolehkan pertemuan tertutup dalam gedung Nasional Indonesia dan rantjangan untuk mengadakan perajaan besar2an diseluruh Djawa Timur dilarang, djuga mengibarkan dan pakai lentjana merah putih.

Konperensi federal di Bandung

Komisi permusjawaratan dari konperensi federal akan mengadakan sidangnya pada tanggal 18 Agustus yang akan datang ini, bertempat digedong parlemen negara Pasundan, demikian dikabar dari Bandung.

Dalam permusjawaratan ini akan dipersoalkan pokok2, yang akan dibitjarkan kelak dalam sidang ke-6 konperensi federal tersebut. Sidang ke-6 ini akan dilangsungkan nanti dalam bulan September yang akan datang dan berhubungan dgn diadakannya konperensi media bundar, maka sidang itu harus ditunda, demikian radio Djakarta.

Tawanan2 harus dibebaskan tanggal 17 Aug.

Sebagai memenuhi persetudjuan ceasefire

— Kata menteri kehakiman Pasundan.

Oleh : Djuruwarta "Waspada" di Bandung

Sesuai dengan semangat persetudjuan R-R, demikian pula setelah dimumkan cease fire oleh Republik-Belanda, untuk memenuhi persetudjuan tersebut, maka yang dianggap tawanan politik dan perang haruslah dibebaskan, demikian kata menteri kehakiman Pasundan pada djuruwarta "Waspada" di Bandung.

Dalam negara Pasundan, demikian menteri, usaha kedjurusan ini sedang dikerdjakan dengan mengadakan perundingan2 antara pihak militer Belanda, pemerintah Pasundan dan Pokrol Djenderal Pasundan. Oleh pemerintah Pasundan dalam perundingan tersebut dikemukakan supaya pada hari Nasional tanggal 17 Agustus semua tawanan politik yang berada di Pasundan diminta sekaligus-dikeluar

MENDJELANG K.M.B.

Tindjauan terhadap jang sudah tertjapai dalam Konperensi Inter Indonesia baru-baru ini

Oleh: Mohd. Said, Ketua Umum "Waspada" dlm perjalanan ke Holland.

SEBETULNJA segala jg sudah tertjapai dalam konperensi Republik-BFO (Inter Indonesia) baru2 ini hanja baru merupakan djandji (appaak). Sungguh pun demikian, harganya tjukup besar. Sebab banjak di antaranja yang ada huuungannya dengan kepentingan Belanda sudah dapat kita bulatkan sendiri lebih dulu.

Saja telah pernah menerangkan, bahwa Republik banjak sekali menngulur (mengalah) pada BFO, ja itu suatu sikap yang dapat dimengerti dikalau dingat betapa besarnya harga persatuan yang kita perlukan dlm menghadapi Bld. di konperensi media bundar.

Misalnya saja dalam soal ketatanegaraan, BFO telah mendapat apa yang dikehendakinja. Pertama, Presiden yang seharusnya dipilih langsung oleh rakjat, dlm persetudjuan Republik BFO, Presiden tjuma dipilih oleh wakil2 Republik dan wakil2 daerah BFO. Didalam persetudjuan itu ada disebutkan bahwa "wakil2 yang bersangkutan itu akan menudja kepada persatuan jaham (streven naar eenstemmigheid). Ini gandjil bagi kita, dus bagi rakjat. Sebab kalau seorang saja wakil dari daerah BFO tidak suka memilih Sukarno sebagai Presiden maka ada harapan soal itu terbelengkal dan tidak bisa dipetjahkan kalau tidak ada tawar menawar yang lain. Di luar2 sudah bukan rahasia lagi bahwa presiden Sukarno pasti terpilih.

Memang inilah yang kita harapkan, tapi sudah pasti pulalah tidak ada lagi orang2 reaksioner dalam BFO yang akan "main ka ju" nanti?

Menurut persetudjuan itu, pemerintah sementara mempunyai sematjam kern-kabinet ("inti kabinet"), dimana duduk para menteri yang mempunyai kedudukan khusus. Tjaranja pembentukan kabinet ini ialah demikian.

Presiden mengangkat tiga orang kabinet formateur. Djadi lain matjam, sebab kalau biasanya seorang kepala negara hanja mengundjuk dan mengangkat seorang saja formateur, maka disini Presiden mengangkat sekali tiga. Itupun pengangkatan ini harus pula dgn semufakat wakil2 negara bagian dan daerah2 bagian lainnya. Tiga orang formateur itu mengusulkan kepada Presiden untuk mengangkat menteri2 lainnya dan mereka itu diangkat oleh Presiden atas usul tadi.

Dari kementerian2 ada lima yang mempunyai sifat khusus jaitu kementerian pertahanan, luar negeri, dalam negeri, keuangan dan kemakmuran. Tiga orang formateur tadi akan memimpin tiga dari lima kementerian itu. Atas adjuran tiga dari formateur tadi Presiden akan mengangkat salah satu diantara mereka menjadi perdana menteri.

Disini njata kekuasaan Presiden terhadap soal tersebut tidak ada, bahkan didlm persetudjuan ada-

pula ditentukan rupanja bahwa dalam hal2 yang mendesak dan hal hal darurat, lima menteri yang mempunyai kedudukan khusus tadi dapat mengambil keputusan jg kekuatannya sama dengan keputusan kabinet in pleno.

Jang djelas nampak dari aturan yang sudah dipagari lebih dulu oleh tjabang2 atas ini ialah, bahwa pihak BFO mendapat kesempatan luas sekali dalam memaikan rolnja untuk membentuk pemerintahan sementara.

Mau tidak mau nanti dalam kabinet orang2 BFO harus dpt kursi, sebab tiga formateur diangkat atas persetudjuan semua negara2 bagian, sedangkan untuk menghidarkan rintangan2 BFO sendiri harus pula mentjari kompromi sama sendirinja. Umpamanya begini. Presiden mengangkat tiga formateur. Setjara tawar menawar misalnja mereka akan terdiri dari Hatta, Anak Agung dan Mansur. Ketiganya mengemukakan nama2. Dua diantaranya org jg duduk dalam kern-kabinet. Dengan sendirinja buat kursi dua ini perlu djadkan pula tawar menawar. Jaitu seorang Republik dan seorang BFO. Lantas buat kursi lain, Rep. perlu pula tawar menawar, demikian seterusnya pendek kata dapatlah diramalkan dari sekarang tawar menawar ini tidak bisa disingkirkan.

TENTANG Dewan Perwakilan Sementara ternjata bahwa Republik tidak begitu beruntung. Ia tjuma mendjari seorang dari perwakilan BFO, dan sebaliknya kaum Republik jg berada didaerah BFO dengan sendirinja mengantungkan nasibnja kpd kehendak orang2 federal yang ditundjuk dan dipilih oleh negara2 bagian. Demikianlah misalnja dari Sumatera Timur nanti tjuma akan duduk wakilnja yang terdiri dari orang yang ditundjuk oleh wali negara. Paling mungkin dipilih oleh dewan perwakilan sendiri, padahal anggota2 dewan ini bukanlah terdiri dari pilihan, melainkan angkatan.

Kuatnja kedudukan BFO dalam persetudjuan ini ialah mengenai sesuatu keputusan setjara jg disebut "eenstemmigheid" (persatuan paham). Beerd menurut suara terbanjak (meerderheid van stemmen), seperti yang dibiasakan orang. Bahkan dengan ketentuan sebagai ini negara Sumatera Timur sendiri tidak perlu merasa gontjang kedudukannya kalau nanti sesuatu keputusan tidak disukai njia.

LAIN pengorbanan Republik jaitu seperti dimaksud dalam pasal XI dari persetudjuan Inter Indonesia baru2 ini. Disitu disebut, kedua delegasi sepaham, bahwa pemerintah federal tidak hanja menerima penyerahan kedaulatan dari pihak keradjaan Belanda saja, tapi pada waktu itu djuga akan menerima penyerahan kedaulatan dari pihak Republik Indonesia.

Akibat persetudjuan ialah Rep. Indonesia akan turun menjadi negara bagian seperti Sumatera Timur kalau pada tanggal 1 Djanuari 1950 kedaulatan sudah ditangan pemerintah sementara.

Memang pengharapan sangat besar, bhw nanti pd tgl 1 Djanuari 1950 bendera merah putih akan berkibar diatas istana Rjswijk di Djakarta, tapi disamping kegembiraan menghadapi bahagian itu masih banjak lagi pertanjaan2 jg menjelit dihati rakjat, yang sesungguhnya belum mendapat djawaban.

Tentang ini akan kita bitjarkan lagi nanti.

Djakarta, 11 Agustus 1949



EKONOMI KOLONIAL.

Salah satu soal yang penting yang akan menjadi pembicaraan di Konferensi Medja Bundar ialah mengenai keuangan dan ekonomi.

Tidak perlu kita uraikan, bahwa tiga abad yang lalu Belanda datang ke Indonesia sekedar untuk mencari keuntungan.

Presiden Sukarno juga telah memberikan keterangan yang tegas berkenaan dengan keadaan ekonomi dimasa yang akan datang terutama mengenai industri dan modal asing dinegeri kita ini.

Keterangan ini oleh kalangan ekonomi Belanda dinegerinya telah diterima dengan setjara legah. Dan begitu pula dimasa terakhir menurut berita yang kita terima, indusri kalangan dagang dan pertanian asing sudah berangkat ke Jogja untuk menghadap presiden.

Sebaliknya kalau mereka dapat mengambil sikap maju, dengan menjatuhkan diri dengan politik ekonomi yang selaras dengan negeri merdeka, dan tidak datang ke Indonesia tjuma untuk membawa keuntungan keluar guna kemakmuran perseorangan ataupun negara lain, tentu Indonesia akan terbuka terus bagi mereka, akan tetapi jika sebaliknya tentu mereka tidak mempunyai tempat lagi, dan kalau mereka tidak sudi merubah sikapnya, bukan sedikit pula kaum modal yang akan datang menggantikannya.

Pendirian kita sudah tegas kalau RIS berdiri, bukan politik saja dia kita merdeka tapi juga ekonomi kita harus merdeka.

Tidak perlu kita ulas lagi lebih jauh, tjukup kalau kita katakan bahwa KMB itu tidak saja merupakan tempat penyerahan kedaulatan, juga finisnya ekonomi monopoli dimasa yang lalu.

RIS meliputi 7 kepulauan Nusantara

„Surya-chandra“ tanda pusaka RIS

Berhubung dengan berita working paper undang2 dasar peralihan yang disusun oleh delegasi Republik di KMB yang telah dimuat dalam harian ini kemaren, lebih lengkap Aneta kabarkan lagi sebagai berikut :

Dari kalangan yang mengetahui Aneta mendapat keterangan, bahwa delegasi Republik ke KMB telah menjusun antara lain suatu „working-paper“ Undang2 Dasar Peralihan disamping „working-paper“ khusus tentang ekonomi dan keuangan.

Rentjana Undang2 Dasar Peralihan itu terdiri dari 18 bagian, yaitu :

- 1. nama dan bentuk R.I.S.
2. daerah R.I.S.
3. warga negara R.I.S.
4. pemerintahan R.I.S.
5. presiden pilihan.
6. kementerian2 negara.
7. badan perwakilan rakjat.
8. kekuasaan kehakiman.
9. hak azasi demokrasi.
10. agama.
11. pertahanan negara.
12. pendidikan.
13. kesedjahteraan dan perekonomian.
14. keuangan.
15. tanda kedaulatan.
16. konstituante (dewan perantjng undang2 dasar).
17. aturan2 peralihan.
18. pengesahan dan penandatanganan.

Undang2 Dasar Peralihan ini nanti harus ditandatangani oleh semua wakil negara2 bagian. Aslinja dibikin tiga helai dan harus disimpap oleh sekretaris negara R.I.S., sedangkan masing2 pemerintah negara bagian mendapat sehelai tu runan dari yang aslinja.

Direntjanakan, bahwa Undang2 peralihan ini akan berlaku untuk enam bulan sesudah mana bilamana perlu akan dirobah sesuai dengan hasil dari konstituante yang akan diadakan.

Undang2 Dasar R.I.S. akan didahului oleh suatu „declaration of independence“ (Proklamasi Kemerdekaan), dimana akan termaktub, bahwa filosofi ketatanegaraan R.I.S. dan proklamasi 17 Agustus itu merupakan pekik kemerdekaan bangsa Indonesia.

Bagian ke-15 menjubutkan tanda kedaulatan. Disamping bahasa, bendera dan lagu kebangsaan ditentukan juga udjud meterai (ze gel atau wapenschild sebagai tanda pusaka). Meterai ini sama arti jua dengan „Radjawali“ U.S.A., „British lion“ atau „Nederlandse leeuw“.

ekonomi dimasa yang lalu, dengan memikirkan diri sendiri, tapi bukan mementingkan kepentingan bersama. Tetapi kalau mereka bisa mengambil pendirian bahwa sistem mereka jg dahulu tidaklah tjotjok dengan suasana sekarang, dan keadaan yang akan kita hadapi nanti akan menguntungkan pihak mereka juga dgn kerja sama jg setaraf sbg dua negara jg terikat oleh satu Unie tentu akan datallah berembang biak industri mereka dinegeri kita ini dengan sjarat sosialisasi yang telah dikatakan oleh Presiden, sedang sama diketahui bahwa tenaga2 asing terutama pihak Belanda sangatlah diperlukan dalam pembangunan negara kita ini.

Bagi kita politik merdeka tapi ekonomi masih terikat sebagai masa yang lampau serupa saja „ngomong“ dikita, „uang“ di-orang. Sistem ekonomi dimasa kolonial tidak ada tempat dinegara yang merdeka. Itu harus mereka tjamkan.

Sebaliknya jika mereka bisa melepaskan pendirian yang kolot itu, turut bekerja untuk kerja sama Indonesia-Belanda tentulah KMB tidak kita kuatiri akan gagal, karena sudah terant2 sebagai hari siang, politik dan ekonomi tidak dapat dipisahkan. Kita sudah gembira mendengar penerimaan kalangan2 dagang dinegeri Belanda, tapi apakah angka pan Romme cs. nanti, yang juga dichawatiri Hatta dapat mengeruhkan suasana politik di Nederland nanti.

Tanda pusaka ini direntjanakan akan merupakan suatu lingkaran atau lingkaran jg berarti : kesempurnaan. Dalam lingkaran itu dilukiskan kepala banteng yang berarti : kekuatan bangsa. Kedua tanduk dari banteng itu berbentuk bulan sabit yang berarti : Islam, agama yang mempunyai penganut terbanyak di Indonesia. Didalam ruangan antara kedua tanduk itu terlukis pohon niur ditepi pantal luar jn yg berarti : tanda tafereel dari kepulauan Indonesia sebagai daerah negara Republik Indonesia Serikat. Diatas tanda ini terbenang matahari sebagai lambang sumber kekuatan alam yang ditakdirkan Illahi, sesuai dengan tiang negara Republik Indonesia Serikat, yaitu Ketuhanan yang Maha Esa. Mata hari ini dilukiskan memantjarkan tujuh sinar yang berarti : djum-

Penjembelihan besar2an di Madagaskar

Pemberontakan rakjat menentang Perantjng

Perantjng akan mengirimkan sebuah nota kepada pemerintah Amerika mengenai tuduhan dari dr. Liston Pope — dekan dari faculteit theologie dari universiteit Yale — tentang pembunuhan bersar2an oleh pasukan2 Perantjng atas 60.000 orang penduduk dari Madagaskar pada tahun 1947, demikian Reuter mendapat keterangan dari kalangan2 resmi di Paris.

Dari fihak yang pada umumnya dapat dipertjaja dalam hubungan ini didapat keterangan lebih lanjut, bahwa dalam keterangan Perantjng itu tuduhan ini akan ditolaknja. Nota ini akan mengandung yang berikut :

Adalah tidak benar bahwa pasukan2 djadjahan Perantjng dalam suatu usaha untuk memadamkan pemberontakan dalam tahun 1947 telah membunuh 60.000 orang. Lebih dari 100 orang Eropah telah dibunuh oleh kaum pemberontak sedangkan beberapa ribu penduduk yang memihak Perantjng dari pulau itu telah dibunuh oleh kaum pemberontak dan dianijanja.

Pada waktu pemberontakan itu — demikian nota itu selanjutnja berbunyi — 10.000 á 15.000 orang telah terbunuh oleh pasukan2 Perantjng atau oleh kaum pemberontak. Seluruhnja kira2 60.000 orang telah mati akibat pemberontakan itu, dalam mana 40.000 orang dian taranja mati kelaparan atau karena penyakit. Mereka ini kebanyakan adalah orang2 yang sudah tua, perempuan2 dan anak2, yang pada waktu timbulnja pemberontakan itu menjantari tempat bersembunyi di hutan2. Pasukan2 Perantjng telah mengangkut bahan2 makanan dan obat2an, apabila mereka merebut kembali daerah2 jg telah diduduki oleh kaum pemberontak itu. Akhirnya penduduk Madagaskar, yang duduk dalam parlemen Perantjng dan orang2 lainnja, dinjatkan bertanggung djawab atas pemberontakan itu, dan dihukum karena mereka telah memegang pimpinannja.

Sekitar kunjungan kalangan dagang ke Jogja

Aneta dari Djakarta kabarkan, bahwa misi Goodwill dari perusahaan2 Barat di Indonesia, pada Kamis petang telah kembali dari perkundujannya selama satu hari di Jogja.

Dari salah seorang yang turut dalam perkundujannya itu „Aneta“ mendapat keterangan, bahwa perkundujannya itu seluruhnja boleh dikatakan merupakan tjorak orientasi dengan tidak melakukan kontak perseorangan.

Pembicaraan2 yang dilakukakan dengan orang2 dagang serta pem besar2 Republik adalah luar biasa menjanjangkan. Tetapi hanya terbatas dalam pemberian keterangan2 dan garis2 pedoman umum yang dapat dilaksanakannya di Jogja, apabila nanti pertikaian politik telah selesai.

Meterai tanda pusaka Negara Republik Indonesia Serikat ini ialah pertukaran warna bendera ke banteng Merah Putih oleh lukisan yang sederhana, sebagaimana dikehendaki oleh heraldiek atau ilmu tanda-tanda (wapenkunde). Warna „merah“ dilukiskan oleh matahari yang dalam heraldiek berwarna merah. Warna „putih“ dilukiskan oleh tanduk yang djuga berbentuk bulan yang dalam ilmu itu djuga berwarna putih. Dengan demikian meterai dan tanda pusaka Republik Indonesia Serikat dapat dinamakan „Surya-chandra“ yang berarti : matahari-bulan atau merah-putih, warna bangsa Indonesia.

„Surya-chandra“ sebagai meterai dan tanda pusaka akan mempunyai kedudukan yang sejadjar dengan Sang Merah Putih. Ia akan terlukis disemua surat2 negara, diistana presiden R.I.S., gedung gedung resmi lainnja dan gedung2 perwakilan dan kedutaan R.I.S. di luar negeri dan akan menjadik „orde“ dari bintang2 tanda djasa yang dikeluarkan oleh negara R.I.S. „Orde Surya-chandra“, seperti „Orde Gadjah Putih“ dari negara Thailand.

Pada malam itu djuga seorang petinggi Republik dari desa Grudo jg letaknja disebelah Barat kota itu telah ditjulk oleh serombolan ini. Hingga kini belum didapat keterangan2 tentang nasib petinggi yang meninggal ini.

Sultan Jogja akan ke Djawa Barat

Pelaksanaan cease fire bakal dibitjarkan dengan Pasundan

Djurbitjara kementerian pertahanan menerangkan, bahwa Sri Sultan Jogja sebagai menteri pertahanan pada tanggal 14 Agustus akan meninjau Djawa Barat untuk menemui para komandan pasukan divisie Siliwangi. Sultan akan disertai Kol. Nasution. Selain itu Sultan akan mengadakan perundingan dengan pemerintah Pasundan dan „local joint board“. Pasundan dan pelaksanaan penghentian permusuhan, demikian Aneta.

KETUA DPRS TAPANULI MR. ABBAS.

Dewan Perwakilan Rakjat Sementara Tapanuli di Sibolga telah memilih Mr. Abbas sebagai ketua. Sidang itu selanjutnja memutuskan, bahwa dewan itu untuk sementara akan terdiri dari 55 anggota.

Tapanuli utara, Tapanuli Selatan dan Sibolga masing2 mempunyai wakil 17 orang, sedangkan, 4 kursi sisaanja akan diberikan kepada golongan2 ketjil, diantaranya dua buah kepada golongan Tionghoa.

Anggota2 itu akan diangkat dengan tjara pemilihan yang disederhanakan.

Sekitar kunjungan kalangan dagang ke Jogja

Aneta dari Djakarta kabarkan, bahwa misi Goodwill dari perusahaan2 Barat di Indonesia, pada Kamis petang telah kembali dari perkundujannya selama satu hari di Jogja.

Dari salah seorang yang turut dalam perkundujannya itu „Aneta“ mendapat keterangan, bahwa perkundujannya itu seluruhnja boleh dikatakan merupakan tjorak orientasi dengan tidak melakukan kontak perseorangan.

Pembicaraan2 yang dilakukakan dimasa depan dengan orang2 dagang serta pem besar2 Republik adalah luar biasa menjanjangkan. Tetapi hanya terbatas dalam pemberian keterangan2 dan garis2 pedoman umum yang dapat dilaksanakannya di Jogja, apabila nanti pertikaian politik telah selesai.

Aksisendjata

BERITA SUMBER BELANDA

Sekitar perembetan ke Surabaya.

Menjambung berita2 yang sudah disiarakan tentang perembetan2 dikota Surabaya pada malam hari Rabu mendjelang hari Kamis, lebih lanjut Aneta memperoleh kabar, bahwa kaum perembet ini datangnya dari djurusan Wonokromo.

Disebelah barat kota tsb mereka telah menaruh sebuah truck para pegawai BPM dan supirnja telah dipaksa untuk membawa mereka ke Surabaya. Sebelumnya tengah malam mereka telah tiba disana dan mementjarkan diri melalui bagian timur kota.

Seperti yang dikabarkan semula pasukan2 yang merembet ini yang berdjumlah 175 orang, sekarang telah dapat ditangkap dan sendjata2 mereka dapat disita.

Ngawi di Serang

Menurut kabar yang baru diterima sekarang oleh Aneta, segerombolan orang2 bersendjata telah mengadakan serangan besar2an terhadap Ngawi pada tanggal 3 Agustus malam. Melalui kali Maduin dan kali Solo yang pada waktu ini hampir tidak berair itu gerombolan tersebut menudju kota Ngawi. Tetapi pasukan2 Belanda ternjata sudah bersejajar disemua pos2nja dan berhasil memukul mundur kaum penyerang ini.

Pada malam itu djuga seorang petinggi Republik dari desa Grudo jg letaknja disebelah Barat kota itu telah ditjulk oleh serombolan ini. Hingga kini belum didapat keterangan2 tentang nasib petinggi yang meninggal ini.

Gudang garam pemerintah diserang

Pada hari Rabu pagi segerombolan bersendjata telah menyerang gudang garam pemerintah, Gerombolan itu kemudian melarikan diri dengan membawa uang sedjumlah 5 setengah ribu rupiah. Sepasukan penjaga perkebunan daerah Belim bling dekat Malang telah menjumpai pasukan bersendjata yang besar djumlahnja dan kemudian terjadi pertempuran. Setelah pasukan penjaga itu mendapat bantuan dari serombolan peronda militer, gerombolan itu melarikan diri.

Dua orang penjaga tewas seorang ditjulk. Kekalahan dari kaum gerombolan belum dapat diketahui, demikian radio Djakarta.

Administratur „Suka Warna“ ditjulk

Pada hari Selasa yang lalu administatur perkebunan „Suka Warna“ dekat Tjikalong Kulon, tuan Teminalau telah ditjulk oleh segerombolan kaum pengatjau. Tentang nasibnja hingga kini belum diketahui.

Suatu gerombolan kuat memasuki emplasemen dan menjulk administatur serta komandan pengawal perkebunan, Komandan tersebut kemudian dilepaskan kembali, demikian radio Djakarta.

Kesediaan di Solo masih hangat

Menurut berita2 jg didapat Aneta di Solo, maka keadaan didalam dan disekitar kota Solo setelah kedjadian2 pada hari Minggu yang lalu pada waktu mana telah diadakan serangkaian besar2an terhadap kota itu, tetap gelisah. Selama minggu yang lalu hingga kemaren — serangan2 terhadap kota masih diteruskan.

Pegawai kebun tewas.

Dari Bandung Aneta kabarkan pada hari Rebo kira-kira djam 12.00, seorang employe dari kebun teh Goelpara bernama Van Ooyen, kena tembak langsung mati didikat Sukabumi, sedang 3 orang O.B. luka parah. Van Ooyen waktu itu menghempang diatas sebuah prahoto bermuatan beras buat di bawa ke kebun.

BERTIKA P.N.I.

Dewan Partai P.N.I. minta kita mengabarkan : selama Mr. Sujono bepergian ke KMB, maka sebagai ketua Dewan Partai dan ketua fraksi PNI di KNIP dipilih sdr Mr. Sartono.



RONDE.

Konperensi medja bundar tak berapa lama lagi akan mulai main. Si - Djoblos kepingin tau, siapa yang bisa ramalkan ibarat main in (boksing) berapa ronde (round) dan (ibarat main ajam) berapa air.

Tentu banjak ronde dan air, sebah ini gelanggang besar. Kabar nja gelanggang bundar ini bisa dikelilingi oleh 150 orang. Pendeknja ring boksing Krekot di Djakarta atau gelanggang ajam baba Kutaradja di Glugur atau Skip tidak bisa tandingin deh !

BENDERA

Bendera Nasional merah putih boleh dikibarkan nanti pada 17 Agustus, asalkan sama2 dikibarkan dengan bendera NST, demikian dengan resmi dimalumkan oleh pihak NST.

Bagaimana bangsa Tionghoa. India, Pakistan dan lain lain yang ingin turut merajakan ? Apa mereka harus naikkan benderanja pula disamping jang 2 itu ?

Kalau begini meriah : kota Medan akan mandi-bendera ! Rarara !

TERSIRAT.

Penjerahan kedaulatan pada Indonesia, sungguh2 akan bersifat tidak bersarat, demikian Dr. van Royen menerangkan dalam satu konperensi pers di-Den Haag.

Apakah „tidak bersarat“ jang tersurat itu betul2 djuga tersirat ? Kita harap sadja djangan berurat, atau berulat !

MR. PUDJE MENUNTUT PEMEBBASAN TAWANAN2 REPUBLIK DI BALI

Berhubung telah dikeluarkannya perintah cease-fire bersama, maka djuga organisasi perdjuaan Sun da Ketjil, yang dipimpin oleh Mr. I.W. Pudje dan Anak Agung Gde Rake, disamping organisasi2 dan perkumpulan2 lainnja telah mendesak kepada KPBB, supaya pemimpin2 yang diusir dan dilarang diam di Bali, mereka yang masih ditahan dipenjara dan dikenakan stadsarrest di Bali, begitupun djuga mereka yang menjadilankan hukuman buangan di Makasar — djumlahnja ada ratusan — lekas2 dibebaskan dgn tidak bersjarat, demikian harian „Merdeka“ mewartakan.

„Hanya dengan djalan demikian lah, maka permusuhan antara fi hak2 bersangkutan bisa dihapuskan“, demikian organisasi diatas dalam surat desakannya itu antara lain.

PEMAIN FILM JANG TERKENAL MENINGGAL DUNIA

Dalam usia 83 tahun di Hollywood telah meninggal dunia karena penyakit djantung pemain san diwara dan film jang terkenal Harry Davenport, jang sedjak usia 5 tahun sudah mulai bermain san diwara.

Sedjak tahun 1936 ia telah main dalam 113 film, demikian UP.

VAMPIR INGERIS MENDJALANI HUKUMAN

John George Haigh, „vampir“ Ingeris jang telah membunuh tu djuh orang dan beberapa waktu berselang kata AFP, telah didjatuhi hukuman mati, pada Rebo pagi telah menjadilani hukuman gantungnja dipenjara Wandsworth. Ia didjatuhi hukuman gantung atas tuduhan hanja telah membunuh seorang djanda sadja, karena majat2 dari korban2nja jang lain — jang telah dileburnja dalam asam belirang — tidak dapat dike temukan.

REKORD BARU DALAM DUNIA PENERBANGAN

Sebuah pesawat terbang dari Pan American Airways menurut AFP, pada hari Selasa telah berhasil membuat rekor baru dengan terbang selama 6 djam dan 52 menit dari Gandar (New-Foundland) ke London, jang berarti terbang dengan ketjepatan rata2 500 km sedjamnja. Rekor penerbangan melalui samudera Atlantik jang dulu dengan demikian telah diperbaiki dengan 32 menit.

PAKISTAN

Oleh: Dr. Nasir Mohd. Awan

DUA tahun yang lalu, pada 15 Agustus 1947 terjadi suatu kejadian penting dalam dunia Islam, berhubung dengan timbulnya satu negara Islam yang baru dan modern: PAKISTAN.

Negara ini bukanlah suatu hasil dari perjuangan nasionalisme seperti ditempatkan pada tempat yang lain, tetapi ia adalah suatu hasil dari pandangan hidup suatu masyarakat yang memeluk satu matjam ke pertjaan. Perjuangan atau politik yang diidjilahkan oleh Quaid I'Azam Mohd. Ali Jinnah almarhum, tidak lain daripada suatu taktik belaka untuk melaksanakan tjtja2 tersebut diatas, dan Negara Pakistan sekarang ini dengan segala alat2 kekuasaannya itu, sebenarnya bukanlah merupakan satu "ru mah" dari masyarakat Islam di India itu, tetapi sebenarnya hanyalah suatu alat atau sendjata s adja untuk meneruskan pembentukan tjtja2 yang lebih besar, yang diinginkan oleh seluruh Umat Islam sedunia. Adjaran filsafat Umat Islam di Pakistan itu sendiri, rahilah sesungguhnya yang mendjadir u m a h bagi Umat Islam di Pakistan itu.

Oleh sebab itu timbulnya Negara Pakistan sekarang ini, ada mempunjai dasar2 filsafat yang teguh, dan filsafatnya itulah yang akan mewudjkan rumah bagi kaum Islam itu, yaitu: Serikat Bangsa2 Islam Sedunia.

Filsafat Iqbal
SEKARANG Pakistan sudah berusia 2 tahun, dalam 2 tahun ini dia sudah membuat sedja rahnja sendiri. Tidak sadja mengadkan pembaharuan tata-negara didalam negerinja sendiri, tetapi ia bergerak dalam lapangan politik internasional, dan semuanya didasarkan kepada pembangunan rumah yang dikehendaki itu. Hal ini tidak perlu diherankan, sebab apa yang diperjuangkan Pakistan sekarang dilapangan politik internasional itu, sebenarnya dasar2nya sudah dibentuk lama sebelumnja negara itu sendiri berdiri.

Dalam tahun 1915, Sir Mohamad Iqbal, seorang pujangga besar bangsa Pakistan, seorang ahli fil safat Islam yang terkenal di dunia Barat, dalam bukunya "ASRARI KUDHI" berbahasa Persia, dilukis kannja satu adjaran tanegara buat perumahan kaum Islam seluruh dunia. Pujangga2, ahli2 filsafat Barat boleh menamakan Iqbal almarhum itu seorang pujangga ga pengikut Nietzsche, yang meng hendaki kekuasaan dunia ditangan satu bangsa yang unggul dan sutji, seperti "Herrenvolk" di Jerman yang dianut oleh Nazi; tetapi pada dasarnya adalah berlainan se kali.

Sebab, Iqbal sendiri dalam adjarannja sebenarnya tidak menghendaki seluruh dunia supaya dikuasai oleh Umat Islam semuanya, tetapi yang dikehendaki oleh Iqbal itu yaitu: "satu Liga, suatu badan yang merupakan perserikatan Bangsa2 Islam Sedunia", sehingga dengan berlingkup dibawah "rumah" ini, bangsa2 Islam dapat menjalakan kewadibannja dan menjalakan usaha menudju satu masyarakat jg berdasarkan kepada susunan agama Islam. Hal ini tidak merupakan tantangan bagi mereka yang lain, tetapi hanya menginginkan kepentingan sendiri.

Pada 28 Maret 1932, ketika di Lahore dibuka Kongres Muslimin Seluruh India (All India Moslim Conference), Iqbal menegaskan kembali dasar2 filsafat negarannja lebih tegas, dalam mana dia mengatakan, bahwa satu kekuasaan adalah perlu untuk menudju ketjita-tjtja Liga Perserikatan Bangsa2 Islam sedunia itu. Dan kekuasaan ini harus timbul pula di India.

Dna kenjataan meliputi alam fikiran Iqbal almarhum waktu itu. Pertama: Masyarakat Islam di India adalah satu golongan ketjil (minoritet), sedangkan keadaan politik ditempat masyarakat itu hidup, adalah suatu keadaan yang dipaksakan, suatu fait accom pli yang disebabkan oleh sesuatu matjam kepentingan politik.

Iqbal menerangkan, bahwa batas2 negarannya India (pada waktu itu, sebelumnya dibagi dua dengan Pakistan) dibawah mahkota Inggris, bukanlah satu batas yang ditetapkan menurut pengetahuan ethnologi, tetapi dibuat oleh East Indian Company belaka.

Orang2 Inggris yang ditawan dan dipidjarakan dikamar gelap di Calcutta pada suatu malam tanggal 29 Juni 1756, dan disusul pula oleh keruntuhanja lodji (benteng) William dan Calcutta sebagai pangkalan kompeni Inggris waktu itu oleh tentera Sirajudaula, orang2 Inggris itulah yang akan mendjadi saksi sedjarah dilukiskannja watas2 "British India" dibawah mahkota radja Inggris itu. Sebab, beberapa waktu sesudah itu, pada 23 Juni 1757 Lord Robert Clive menghanturkan tentera Sirajudaula itu, dan

Komunike NST tentang 17 Agustus

Sungguhpun tanggal 17 Agustus belum resmi dianggap sebagai hari besar Nasional, kepada mereka diberi kesempatan untuk merajakan hari ini menurut tjara

"KUNING HIDJAU" BENDERA N.S.S.

Sebagai pernah diwartakan dalam harian kita ini dalam suatu tulisan djuruwarta kita, bahwa oleh wli negara A. Malik dalam suatu sidang badan perwakilan rakjat N.S.S. bulan April dahulu, sudah ada dimadjukan usul mengenai bendera N.S.S. "Kuning Hidjau". Ketika itu oleh sidang perwakilan masih ditunda.

Setelah lebih tiga bulan dari itu, rupanja dalam sidang perwakilan N.S.S. pada awal bulan ini setelah diadakan pemungutan suara dewan, akhirnya usul pemerintah mengenai bendera negara telah resmi disetujui dan ditetapkan, sebagai bendera N.S.S. yang akan di kibarkan dalam wilayah negara dengan warna "Kuning Hidjau" di samping bendera Nasional Merah Putih.

SERBA-SERBI DARI BINDJAI

Perampungan gedong madjlis anak jatim platu
Dari pihak yang bersangkutan di peroleh kabar, bahwa maksud dan tjtja2 mendirikan sebuah pemondok an anak jatim platu jg baru meng gantikan pemondokan yang lama, kini sedang diusahakan oleh pengurus2 nja dengan giat. Pemondokan itu bertempat dipemondokannja yang lama di Kampung Rambun, sekarang sudah ditegakkan batu2 tem bok untuk dasarnya.

Menurut taksiiran kira2 45 hari lagi slaplah pemondokan tersebut. Selanjutnja dapat dikabarkan, bahwa untuk pendirian tersebut sudah biak diterima sumbangan dari publik berupa bahan2 yang perlu, se umpama batu bata, atap dan wang. Meski demikian ongkos2 yang diperlukan merampungkan pemondokan itu masih diperlukan. Ditaksir per ongkosannja sampai siap sedjumlah 15.000.—

Persiapan pemindahan petani Tionghoa Tandem

Sebagai pernah kita kabarkan, bahwa petani2 Tionghoa Tandem akan dipindahkan keperkebunan Pungai, kini mereka sedang mengadkan persiapan2 untuk pemindahan itu. Dengan setjara gotong rojong mereka memulai merintis djaln baru di Pungai dan lain2 usaha sehingga dalam beberapa waktu kelak pemindahan dapat dilakukan.

Peringatan hari kemerdekaan India

Di Bindjai kini oleh Indian Association sedang disiapkan rentjana memperingati hari ulang tahun, kemerdekaan India pada tanggal 15-8 yang akan datang dengan mengadkan perlombaan murid2 sekolah, pemberian makan kepada fakir miskin dan djuga resepsi dan rapat umum beserta pedato2.

kedjadian ini menentukan sedjarah "British India" ini sampai sekarang. Kalau di Indonesia dikenal seseorang seperti typ Jan Pie teerzoon Coen, di Indianapolis ada seorang sematjam ini, dan dia itulah yang bernama Robert Clive itu, yang menarik garis2 watas2 India dan Pakistan ini. Dasar2 yang dipakai dalam membuat garis2 watas ini tidak lain dari kepentingan2 ekonomi dan dagang Inggris di Timur belaka.

Sebab, kebudayaan satu masyarakat Islam yang sekarang berlingkup dibawah Pakistan ini, sedjak dahulu sudah tidak sama dengan kebudayaan bagian2 India yang lain. Sedjak abad pertengahan, orientasi djwa masyarakat yang mendjadi golongan ketjil ini tidak kebagian yang lain itu, tetapi ke Timur Dekat, dimana kebudayaan yang bangkit disana sesuai dengan dasar2 pandangan hidupnja. Bahasa Urdu yang sekarang dipergunakan sebagai bahasa nasional Pakistan itu bersendi kepada bahasa bangsa Persia.

Akan tetapi, adalah suatu kenjataan yang lain pula, bahwa bangsa2 Islam yang berkedudukan dari Selat Djabaltarik (gibraltar) sampai kekepulauan Maluku dan Filipina, pada zaman Iqbal, adalah bangsa2 yang tidak bebas, yang tidak mampu memilih susunan hukum dan undang2 yang sesuai dengan perkembangan kebudayaan mereka. Hal inilah yang mendjadi kenjataan kedua yang meliputi alam fikiran Iqbal ketika merentjanakan filsafat tatanegarannja, sebab 160 djuta bangsa2 Islam ditempat-tempat itu, masih hidup dalam zaman sebelum Islam.

suasana sekarang.

Oleh sebab itu memasang bendera Merah-Putih yang telah diterima di-Konferensi se-Indonesia baru2 ini selaku bendera Republik Indonesia Serikat, dilisinkan sedjak mulai tanggal tersebut kepada pen dukuk, asal sadja bendera Merah-Putih ini dipasang bersama-sama dengan bendera Negara Sumatera Timur.

Berhubung dengan Republik Indonesia Serikat belum lagi dibentuk belum dapat ditetapkan bendera Merah-Putih sebagai bendera rasmi.

Oleh sebab itu maka bendera ini belum lagi dapat dipasang pada kantor2 Negara.

Supaya setiap orang dapat kesempatan memperingati tanggal 17 Agustus ini, maka segala sekolah dan kantor Negara akan ditutup pada hari tersebut.

Selanjutnja oleh Djabatan Penerangan Negara Sumatera Timur akan dilangsungkan pertemuan2 diberbagai kota besar seperti Medan dan lain2, dimana akan diberikan kesempatan untuk berbitjara ke pada perwakilan2 berbagai aliran dari penduduk Negara Sumatera Timur, sekian bunji komunike N.S.T. itu.

DI T. TINGGI

Kalau tiada berhalangan tanggal 17 bulan ini, Front Nasional tjabang T. Tinggi akan mengadkan Perajaan Ulang tahun ke 4 Proklamasi Republik Indonesia, bertempat disalah satu Gedong Bioscoop di kota ini.

Berhubung dengan itu, diharapkan oleh Front Nasional supaya anggota2nja, yang akan datang menghadiri Perajaan itu, membawa Kartu (tanda) anggotanja masing2.

DI BATURADJA

Pada hari Minggu tanggal 7 Agustus 1949 atas usahanja Panitia Pembangun Jogja Baturadja, telah berlangsung rapat pembentuk Panitia 17 Agustus Baturadja, bertempat digedung Sekolah Menengah Pertama.

SAMBUTAN PARA TAWANAN TENTANG SUMBANGAN HARI RAJA

Kami puas, gembira — sampaikan utjapan terima kasih

Djuruwarta "Waspada" pada tanggal 9-8 jl. dengan tjara kebetulan, telah dapat bertemu dengan beberapa orang para tawanan dimuka sidang pengadilan Rantauprapat, karena tuduhan2 pada mereka akan dijilili. Pihak polisi yang mengawal djuga tidak keberatan dan memberikan kesempatan pada djuruwarta kita beramah tamah.

Saudara2 para tawanan itu keli hatan tetap gembira, bersemangat dan tabah menghadapi sesuatu musibah yang akan mereka terima, walaupun mungkin akan menerima hukuman, kami tetap tabah menerima rimaanja demikian kata salah seorang dari mereka.

Teringat perhatian penduduk jg telah memberikan sumbangan kepada Hari Raja. Makanan yang datang ke Rantauprapat sangat berlimbhan, sebagai kiriman dari Marbau antaranja ada djuga wang tunai f 120.—, wang itu tidak dipakai (dibelanjakan) di Rantauprapat, tetapi dikirim pada saudara2 tawanan yang berada di Sommut. Seterusnja dengan perantaran an "Waspada" mereka minta sam paikan utjapan terima kasih yang tiada hinggannja pada para penjum bang dan tetap mengingat mereka dalam tawanan.

PERAJAAN HARI KEMERDEKAAN INDIA DI MEDAN

Diperoleh kabar warga2 India di Medan pada tanggal 15 Agustus depan akan merajakan Hari Kemerdekaan India sbb: 8.30—11.30 (pagi):

Menaikkan bendera kebangsaan India pada djam 8.30 dipekan konsulat India, Manggalaan 46, dan seterusnya, dihiburi serta diramaikan dengan musik, berbagai matjam perlombaan untuk anak2 warga India, dan lain lain permainan djuga.

Sajambara olah-raga untuk anak2 warga India (laki2 dan perempuan) ditanah lapang Khalsa English School, Kroesenstraat. 17.00—18.30:

Pertandingan hockey (finale) buat merebut Piala dari India an Independence Day Knock-out Tournament ditanah lapang Kebun Bunga.

Resepsi untuk para undangan di Gedong AMVJ.

— IKLAN —

GINDO SIREGAR Arts

MEDAN
Luitenantweg no. 31G, Tel. 928

Untuk: Penjakit umum, terutama: Penjakit mata.
Djam bitjara:
PAGI 7.30—11
SORE 3.30—6



Moon Apotheek

Hakkastraat 2A—2B—2C.
Tel: 1828 — Medan

Sedia menerima segala resepi dari dokter,
Ada mendjual Patent-medicijnen, Toilet-artikelen dan Verbandstoffen, Hari Minggu dan Hari Besar dibuka setengah hari.



Selamat Hari Raja
KIDILIPATRI I SJANAL
PADA SEMUA LANGKAHANNYAN DAN
PENAKAI 1 DARI KELUARGA
ARITBAMB. ARITPANO
ARITPOWDER

Distributors:
IMPAC & NURS, & CO
Njo Tjjang Sengstraat 144,
TANDJUNG BALAI — ASAHAN

Penerbit Nasional yang terkenal
Sabar bulan mengeluarkan buku baru
AGINT TERSEBAR SELURUH INDONESIA
Sukah berhubungann TETAP UNTUNG!

MUSIM BERABI

Sexology:
Ilmu Djenis atau Ilmu Nafsu Berahi dan lebih terkenal dengan nama "Ilmu Tjinta Berahi", tidak luas dikenal oleh bangsa kita. Buku ini dianalyseer dengan sehat se sehat-sehatnja.

Diantara isinja yang menarik: Permulaan — Topan Berahi. Jg. kuat budi, selamat.
Masih muda belia — Mimpi Bahagia. Tjinta Tangan. Tjinta dubur. Tjinta Aju.
Sudah muda remadja — Kapan sebaik2nja kawin. Kawin Gantung. Perkawinan Mahasiswa. Bertindak Tepat. Awasi djebakan.
Sudah muda dewasa — Timbulnja sifat buruk. Makna zina atas hidup. Djangat Perawan.
Penutup — Djalan menahan sjah wat.
Anak2 dibawah umu, DILARANG batja. HARGA F 2.50

Penerbit TJERDAS
Tebing Tinggi-Deli.

Karangan Bunga

Jang Indah Permai Kundjunglah

"DELI"

Toko Bunga Indonesia

Serdangweg 60 — Tel: 524
— MEDAN —
Pasarsir. 39 — Tel: 23
— K. DJAHE —
Stand Centrale Pasar MEDAN
Pengurus: M. BARUS

"PEN"

BINDJEWEG 43 — MEDAN.
Menerima peladjar2 baru buat kursus:
TYPEN DAN BUKU DAGANG.
System Tjepat.
Dibuka: Pagi, Petang dan Malam.

INI MALAM dan malam beriktinja

R E X

6.45 — 9.00 sore
Voorverkoop
10 — 12 pagi dan
4 — 6 sore



CASBAH, nama satu wijk di-Algiers, sarang dari bermatjam2 ragam pendjahat dari tiap2 pendjuru dunia. Politie hampir tidak berdjaja menghadapi mereka, karena persatuan mereka jang kuat.

Hari Sabtu djam main mulai 5.45—7.45 sore.
Hari Minggu Matinee djam 10.30 pagi
(17 thn. keatas)

Cursus Dagang "DUA-SAUDARA"

D.J.D JAPARIS 541 A MEDAN

BOEKHOUDING
STENOGRAFIE
TYPEN

Mulai dari sekarang menerima MURID2 BARU untuk mulai belajar tanggal 1 Agustus 1949.
CURSUS: TIJPMACHINE tempo 1 & 3 bulan belajar.
BUKHOUDING tjara barat serta HANDELSREKENEN d.l.l. Ilmu dagang.

Mulai dari sekarang menerima MURID2 BARU untuk mulai belajar tanggal 1 Agustus 1949.
CURSUS: TIJPMACHINE tempo 1 & 3 bulan belajar.
BUKHOUDING tjara barat serta HANDELSREKENEN d.l.l. Ilmu dagang.

OPTICIAN

DAEUD OPTICAL CO. Katja-mata

CANTONSTR., MUKA No. 5 — MEDAN

Persediaan: Lens dari batu tulan keluaran Europe dan America mutunjaja jang paling baik.
Pekerdjaan: Memakai Mesin Electric untuk segala model Katja-Mata, methode halus dan rapi.
System: Mendjual dengan harga jang paling rendah.

Berhubungannja sekarang!!! Pasti memuaskan!!!
TERIMA RESEP DARI DOCTOR

Obral besar! Djual murah!

Baru terima:
PYAMA (badju tidur) keluaran: AMERIKA, model HAWAII-harga f 19.— per pasang. Lepas datang djangan sampai kehabisan.

"China Trading Company"

KESAWAN 34 samping Oudemarkstraat MEDAN

Sudahkah tuan2 dan njonja2 ketahu! Bahajannja penjakit:

SPHERMATOREA (SAKIT DJIRIAN)

Penjakit jang berbahaja guna keselamatan hidup manusia lahir bathin. Sebahnja penjakit DJIRIAN ini mulanja ialah: Mengeluarkan Mani dengan tangan, djimah terlalu banjak, sakit Gonorrhoea (Syphilis), asjlk membatja buku romans d.l.l. Menurut pendapatn Thabib B. Bagan Specialist Djirian, alamatnja mengeluarkan air Mani seperti putih telur, waktu ketjilng atau sesudahnja. Lemah sjawat, mani entjer, lekas keluar, kepala selalu pusing, tidur tidak njenjak, selalu mimpi mengeluarkan mani, pikiran tidak menentu, tidak ada nafsu makan, pemalas dan sebahalnja.

Laki2, perempuan jang dihinggapi penjakit ini, hilang rasa kelazatan dunia, semur hidup tidak bisa mendapat turunan (anak), djlka tidak lekas memintak pertolongan kepada thabib jang ahli mengobatinja.

Kita sanggup mengobatinja, ditanggung mudjarrab kita punja obat, jang sudah terbukti. Surat pudjan banjak kita terima dari segala bangsa jang sudah sembuh dari penjakit Aambelen, Djirian, dll. Selamat Berpuasa! dan Selamat Hari Raja!

Thabib
MOHAMED RAWAL
No. 76 Luitenantweg — Medan.

Soal bendera

Pihak NST telah mengeluarkan sebuah komik dimana diberikan pendirian NST terhadap perayaan hari nasional tgl. 17 Agustus yang akan datang.

Didalam komik itu yang kita muat djuga hari ini, dinjatakan bahwa diizinkan mengibarkan bendera merah putih asal saja dipa sang bersama dengan bendera Negara Sumatera Timur.

Pendirian NST, untuk membenarkan Sang Saka itu berkibar di hari Nasional itu kalau dibanding dengan sikap Negara Djawa Timur yang tidak membenarkan Sang Saka berkibar sama sekali, maka pendirian itu sememang lebih madju.

Dalam pada itu banyak orang bertanya bagaimana pendirian kita sendiri.

Pendirian kita disaat ini sbb: Dalam masa saling mendekati ini ada baiknya jika perasaan antara yang saling mendekati didjaga dengan berhati-hati.

Menaikkan sekali gus dua bendera, bisa menimbulkan berbagai perasaan yang akan pajah diraih diantara rakyat. Apa lagi yang di rajakan hari kebangsaan.

Bukan soal bagi kita berapa ka li Sang Saka belum naik didaerah ini dimasa j.l., bukan untung yang dipikirkan dengan naiknya Sang Saka pada tanggal 17-8 nanti, tapi perasaan yang timbul dimasa sedang saling mendekati sekarang.

Oleh sebab itu untuk mendjaga suasana yang baik, lebih bagus menurut pendirian kita: tak usah ber bendera.

Perajaan tidak usah dikuatiri tidak bersemarak kalau tidak ber bendera, dia akan lebih bersemarak kalau tidak ada hal2 yg menjinggung perasaan antara kita sama kita yg baru saja dapat bersatu.

DJFR.

SUDARJO KETEMBAK MADI DI SOLO

Di Jogja diterima kabar dari Solo, bahwa Sudarjo Tjokrosis woro hari minggu jl ketembak mati dilun-alun Solo, sebab dan bagaimana sampai ketembak mati itu belum diketahui. Meninggal nja Sudarjo sangat menggon tjangkan perasaan kaum wartawan di Jogja. Selain anggota de wan partai PNI almarhum pernah djadi sekretaris persatuan wartawan. Almarhum, adalah djago tua dlm kewartawanan Indonesia, demikian Aneta.

PARNIST DAN 17 AUG.

Rapat kilat P. B. PARNIST pada tanggal 12-8-1949 djam 5 sore bertempat digedong Taman Persaudaraan Poloniaweg Medan telah memutuskan: Merajakan hari Nasional tgl. 17-8-1949. Bagi Tjabang2 PARNIST sekeliling Medan di rajakan bersatu di Medan. Bagi Tjabang2 PARNIST di luar kota Medan dirajakan ditem pat masing2, dan lebih dahulu Pengurus Tjabang2 hendaklah mengambil perhubungan dengan Kepala Pemerintah ditempat itu masing2.

BULU TANGKIS

Pada hari Minggu tanggal 14 8-49, pagi mulai djam 7 W.R., akan dilangsungkan pertandingan bulu tangkis antara Brother B.C. lawan Unie B.C. bertempat di court Brother, Balistraat 34 A Medan.

Pertandingan ini tentu akan meriah, karena Unie B.C. keluar dengan pemain2 yang sudah d'sa ring, dan djuga Brother B.C. sa tu perkumpulan bulu tangkis yg kuat djuga, yang sudah pernah mengalahkan Amaliun B.C. baru2 ini.

Pentjetak:

Pentjitakan Indonesia "Medan" Isinja diluar tanggungan Pentjita

SURINAME TIDAK KIRIM DE LEGASI KE K.M.B.

Koresponden yang diadakan setjara ranaas tentang perwakilan Suriname dalam K.M.B., yang kini boleh diumumkan antara lain memuat, bahwa "de Staten" dari Suriname sesuai dengan mosi tertanggal 23 Djuli tidak bermaksud bermusjawarat lebih lanjut lagi dengan Negeri Belanda tentang soal mengadakan suatu tertib hukum baru, selama Negeri Belanda mempertahankan arti "gemeen overleg" (permusjawaratn bersama) dan mememuni djandji2 seper ti ternjata difahamkan oiennja.

Beruasarkan hal itu "de Staten" dari Suriname tidak dapat menun djangnja dengan menundjukkan wakil2 Suriname untuk mengadakan permusjawaratn sematjam itu. Mereka "berpendapat, bahwa berdasarkan keadaan sekarang ini pun djuga tidak dapat dikirim wakil2 ke K.M.B.". "De Staten" dengan sangat meminta supaya ber hubung dengan mosi tadi sifat rahasia dari kawat menteri daerah seberang lautan tertanggal 27 Djuli dihapuskan, demikian ANP Paramaribo.

BOIKOT AUSTRALIA TERHA DAP KAPAL2 BELANDA AKAN DIBITJARAKAN

Ketua umum baru dari serikat sekerdja buruh pelabuhan Australia, J. Lonegran, anggauta dari partai Buruh di Hobart ("Australia) pada hari Rebo telah menerangkan, bahwa pengurus besar dari serikat tersebut, yang baru saja dipilih dan tidak lama lagi akan diresmikan, akan mempeja djari kemooli masaalah pemboiko- tan terhadap kapal2 Belanda yang akan berlayar ke Indonesia. Tetapi sidang pertama dari pengurus ba ru diiduga, tidak akan diadakan sebelum bulan Oktober, demikian Aneta Melbourne.

Mengingat kekalahan partai komunis dalam pemilihan yang baru lalu — dulu kaum komunis mem punjai 10 suara dalam pengurus dan partai buruh 9 suara, tetapi kini partai buruh mendapat 11 su ra dan kaum komunis 10 suara, setelah pengurus ditambah de ngan dua kursi — maka besar ke mungkinannya, bahwa pemboiko- tan akan dihentikan. Tetapi sung- guppun demikian ketua komunis yang sangat menentang Belanda, Jim Healy dan Ernest Roach, ma sing2 tetap dipilih mendjadi sekre taris umum dan wakil sekretaris dengan kelebihan suara yang san- gat besar. Kedua komunis terse- but kini sedang dipenjara, karena dituduh telah "menghina" de- wan pemisahan federal.

MUTASI RECOMBA DJAWA TENGAH

Dengan beslit dari WAM telah diangkat mendjadi Recomba Djawa Tengah J. H. Status Mul ler buat menggantikan Dr. P. H. Angenent yang pergi bertjuti ke luar negeri. Kecomba baru ini pa ling beakang mendjadi residen di Pekalongan, demikian Aneta.

STELLING PUBLISITEIT DI JAARKAM SURABAJA

Dengan bertempat di Jaarmark di Surabaya mulai 27 Agustus hingga 11 Sept, akan di seingga rakan suatu seteling publisiteit. Hingga kini 200 surat kabar dan madjallah besar ketjil dari seluruh Indonesia telah menjatjatkan diri hendak turut serta dalam sete ling tsb.

Panitia yang diwadjibkan de ngan organisasi tersebut bermak- sud memperkenalkan hasil2 publi- siteit dari seluruh Indonesia kepa da umum.

Sedjalan dengan itu hendak pu la dikeluarkan sematjam surat ka bar ketjil yang sedapat mungkin hendak terbit tiap djam didalam Jaarmark.

Selanjutnja sesudahnja sele- sai Jaarmark ini, maka akan dike luarkan sebuah buku peringatan yang akan d'beri nama "Publisi- teit Tahun 1949".

Setelling sematjam ini belum pernah diadakan di Indonesia, de mikian radio Djakarta.

KABINET BELGIA TELAH TERBENTUK

Soal raja mendjadi masaalah pelik

"AFP" Brussels kabarkan, ke melut kabinet Belgia yang sudah 6 minggu lamanya sekarang sudah ber- akhir dengan pembentukan kabinet baru.

Gaston Eyskens, Menteri Keuang an dalam kabinet yang bubas, akan mengadakan kepada parlemen na ma2 dari para menteri baru yang diduga akan terdiri dari 8 orang Kristen—sosialis (Katolik) dan 7 orang Liberal, Kabinet yang baru bubas ada 16 orang menteri.

Diduga keterangan pertama dari kabinet baru didalam parlemen ia- lah mengenai soal raja, satu soal yang tadinja menimbulkan kemelut kabinet. Djuga ditunggu pengumun an soal raja itu akan dibereskan de ngan kepuasan dari 3 partai politik besar sebelum bulan Nopember di- waktu mana parlemen baru mulai bersidang sesudah mengasoh seperti biasa.

Reuter kabarkan lebih djauh bah- wa Paul van Zeeland (Katolik) men- djadi Menteri Luar.

IKLAN



WOEN FAH CLICHE FABRIEK
KOMPOSITIE NO. 19 (SELAMAT ROYAL BISSCOOP) MEDAN

MAKLUMAT No: 28
„IKATAN“
Tata Usaha „IKATAN“
ditutup tgl. 17 AUG. 1949.
Harap yang bersangkutan maklum adanja.
PENGURUS.

REX 5,45 — 7,45
"C A S B A H"
Midnightshow : 9,45
"THE GREEN YEARS"
RIO 5,45 — 8,00
Midnightshow : 10,15
"HURRICANE"
Capitol 5,00 — 7,15
"SON OF ZORRO"
Midnightshow: Pilem Tionghoa

HAN SENG
KONGSI
Kleer Maker
HOLLYWOOD
STYLE
No: 179
DJALAN
PASAR
POELOE
BRAJAN
Salah satu alamat yang baik untuk MENDJAHITKAN PAKAIAN, dari rupa2 model dan potongan. Tukangnja telah lama dalam pe- ngalaman, potongan netjis dan rapi. Harga selamanya pantas. Tjobalah berhubungn dengan kita, pasti puas.
Menunggu dengan hormat.

„Ketjantikan Wanita“
Terletak pada buah dada. Buah dada yang ketjil atau besar tapi kendor, tentu tidak di-ingin oleh tiap2 wanita. Buah dada yang kentjeng, montok berbentuk sebagai asal semula, itulah MAKOTA bagi Wanita. Disitulah letaknya Ketjantikan Wanita.
DJAMU BENTUK DADA tjap "DJAGO" adalah Djamu yang dapat memenuh tjita2 Wanita. Minumlah ini Djamu supaya dapat membuktikan kemundurannya.
Harga per blik f 10.—
Masih sedia puluhan matjam Djamu untuk menjegah dan menjem- buhkan penjakit, bagi orang dewasa, anak2, lelaki, maupun perempuan.
Harga per zak f 0,50
Mintalah prijscourant Baru pada :

Toko DJAMU tjap „DJAGO“
Seluruh Indonesia
Hoofdagent buat seluruh S.T.: Kesawan 50, MEDAN.
Subagenten Medan : Pan Seng, Peterburgstraat/buk Djatilaan.
A. Rachman, Ballstraat 8A
Sri Suhartini, Djalan Puri 390A.
Midah, Djalan Kantjil 30A.
Toko Djamu Kaprocco, Hakkastr. 77.
Toko PEKALONGAN Hakkastr. 25.
Tsing Yiek, Hakkastraat 2A.
Fa. NUSANTARA, Luitenantweg
Toko Obat ZAITO, Wilhelmnastr. 89
82 (Muka bloescoop).
Supiatou, Peterburgstr. — Dell Mu, blok 4 No: 39.
Pardi, kampung Bandar Setia.
Tebingtinggi : Sam Guan, Hospitaalstraat 17.
Pematang Siantar : Toko Obat DAROOS, Nankingstr. 57
A. Radjaj, Tombangstraat 6
Timbang Galung.
Kisaran : N. Naingolan, Julianastraat 200.
Chie On Yok Fong, Sulthansweg 36.
Hap Heng, Sulthansweg 281.
Brastagi : Toko SEDERHANA, Djalan Besar.
Masih ditjari Subagenten buat seluruh S.T.
Keterangan: Kesawan 50 Medan. Tel: 638.

SPEKTRA No. 5
Terbit: 17 AGUSTUS 1949.
NOMOR HARI MERDEKA
Sampul: 3 warna oleh DUKIT.
Isi: karangan tentang PRIBADI Ir. SUKARNO.
Interview dengan/dan karangan oleh Dr. SUMITRO DJOJHADIKUSUMO.
"USA, EROPAH BARAT dan ASIA-TENGGARA".
Pikiran2 SAHRIR tentang "PERGOLAKAN SE- DJARAH".

SPEKTRA No. 6
Terbit: 25 AGUSTUS 1949.
Isi: Dr. SAROSO: "Modal Asing di Indonesia".
Mr. SUNARIO: "Uni Belanda—Indonesia dan lain2."
Keterangan: pada Agen, atau pada Tjikini 39 DJAKARTA


Pemberi Tahu
Menurut keputusan Rapat. Pesero pada tgl. 7 Agustus 1949, maka Direksi lama dari pada Perseroan Penerbit Per surat Kabar "SOEMBER" dibubarkan dan membentuk Direksi baru.
Adapun susunan Direksi baru adalah sbb:
Direktur: J. K. PANGGABEAN.
Alamat: Molenvliet Oost 122, Djak.-Kota Tel. 198 Bt.
Ketua Dewan Komisaris: MOELOEK
Djakarta, 8 Agustus 1949.

Undangan
D.h.
Diminta kepada sdr2 datang mengundjungi rapat pada hari Minggu tgl. 14 Agustus '49 pukul 2 s'ang W.R. bertempat di gedong sekolah Kesatria Oranje Nassastraat 105 Medan.
Karena waktu pendek ta' sem pat mengedarkan surat UNDA- NGAN iklan inilah disampaikan kepada sdr2.
a.n. Pimpinan PPNI
Ketua: S. Usaha:
R. Titi Rukmi Intan Hrp.

"ANDALAS" RADIO SERVICE
SMIDSTRAAT 5 TEL: 408
— MEDAN —
Mendjual dan memperbaiki segala RADIO DAN ELECTRO
Pengurus MUCHTAR THAEER.

MAKLUMAT
Pandu Rakjat Indonesia
(Kependekan: PANDU RAKJAT)
Pandu2 dimintak berlatih tanggal 14-8-'49, ditempat biasa.
Pengurus
Renbaanstraat No: 20

ROAD TO SUCCESS
Kirim wesel F 2,— dapat les pertjobatan Schriftelijke-Cursus
- MODES -
(Potongan Pakaian Wanita)
Sekolah Mendjatih Indonesia bagian MODES
Dj. Alhambra 67 — DJAKARTA

A. SAMAN COY.
CENTR. PASAR P. 119 TEL: 522 — M E D A N.

Terkenal dari mulai sebelum perang dan sampai sa'ad ini berdag- ang dari rupa2 MACHIN TULIS, MACHIN KIRA, STENCIL D.S.B.
Terima abonnement buat membershkannja dan REPARATIE, Menerima pesanan buat membikin segala rupa2 buku tulis, Kas- buk, Expedite buk dan belok not dan lain2, besar dan ketjil dari segala rupa2 model dan ukuran, banjak ataupun sedikit. Semuanya harga2 dapat berdamal dengan menjenangkan, dan para untuk saudagar yang buat djual lagi kami kasih conditie yang memuaskan dengan menguntungkan.
Aturiah pesanan dan perhubungan terus pada adres kami diatas.

TJERITA HANG TUAH

Digambar dan disusun oleh:
RAMELAN
Jang sudah lalu:
Raja Melaka dinikahkan dengan puteri Madjapahit. Laksamana dan keempat saudaranya berguru pada Sang Pertala di Martapura.
Patih Gadjah Mada perintahkan peradjuinnja untuk menjtjuri Heris Tamang Sari jang ada pada Her. Tuah, agar dapat ia dibunuh. Ketika menghadap Raja, keris H. Tuah dapat ditjuri orang.

DIBATJANJA PUSTAKANJA LA LU DIAMBILNJA KERIS P6A DJAH MADA. DIPAKAINJA WAKTU BATARA MENANJA KANKERIS, BARULAH P6A- DJAH MADA INJAJ KERIS NJA H. LANG

LALU KERIS LAKSAMANA DIKEMBALIKAN. DJUGA KERIS PATH GADJAH MADA

DALAM PESTA LAKSAMANA DIBERI MINUM BANJAK, TAPI TIDAK MA BUK JANG LA- IN TELAH MABUK.

MASIH ADAKAH DJALAN MEMBUNUH LAKSAMANA?
ADATUANKU: WAKTU IA MENG HADAP TUANKU, PATIK SURU 20 ORANG MENGA- MUK